

Concentración

6 de noviembre

A las 12:00 horas

A las puertas del **Colegio Calvo Sotelo**
(Avenida Ciudad de Barcelona, 83, junto a la
boca del Metro Pacífico)

para exigir que vuelva a llamarse con el
nombre con el que fue inaugurado, es decir,
Catorce de Abril.



Hola. Soy Jorge Martínez, maestro recientemente jubilado del CEIP José Calvo Sotelo en el que ejercí este maravilloso oficio mis últimos veinte años.

Como quizá ya sepáis, desde hace ya tiempo, estoy intentando que las autoridades (Comunidad y/o Ayuntamiento) restituyan el nombre legítimo y original con el que fue creado nuestro colegio y este nombre es "**CATORCE DE ABRIL**", por deseo expreso del presidente de la república, Niceto Alcalá Zamora, que consideró que era más importante este nombre (el de la constitución de la II República) que el suyo propio y con ese nombre lo inauguró él mismo el 6 de noviembre de 1933.

Ese nombre fue cambiado sin resolución oficial ninguna el 15 de marzo de 1941 por el de José Calvo Sotelo y con ese nombre se ha mantenido hasta ahora de manera arbitraria y ni siquiera, en casi 40 años de democracia, se ha hecho justicia y no se ha restituido el nombre de nuestro colegio, ya sea por cobardía, por desidia o por otros motivos que desconozco, mientras que el ayuntamiento de Madrid y otras instancias han restituido, de manera automática, los nombres legítimos que calles y lugares de la ciudad, como en toda España.

Desde febrero de 2008 llevo intentándolo sin éxito reclamando el cumplimiento de esta legítima petición desde el Rey hasta la Junta Municipal de Retiro, pasando por el gobierno nacional, el congreso, la comunidad de Madrid y todos los grupos políticos y sindicales a nivel nacional, autonómico y local.

Pero ahora ya no estoy sólo y hay un **grupo** de personas particulares, maestros, padres de alumnos y alumnos que comparten esta idea y que hemos creado un grupo público en Facebook llamado "**Amigos del Grupo Escolar 14 de abril**" cuya dirección es:

<https://www.facebook.com/groups/1038215872940110> donde podemos compartir ideas, experiencias, fotos y lo que consideremos en relación con el cariño que tenemos por este colegio y por la enseñanza.

También, una madre de alumnos del colegio, Pilar, ha creado una **petición y recogida de firmas digitales en [change.org](https://www.change.org)** donde casi 1.100 personas ya han apoyado esta petición y esperamos que sean muchas más entrando en el enlace: <https://www.change.org/p/ayuntamiento-de-madrid-devolver-el-nombre-original-al-colegio-p%C3%BAblico-14-de-abril-hoy-colegio-calvo-sotelo> donde esperamos que os animéis a apoyar la petición.

También queremos informaros de que queremos **celebrar el 83 cumpleaños del Grupo Escolar "Catorce de Abril"** con una concentración que se realizará el domingo 6 de noviembre, a las 12:00 en la puerta del colegio para pasar juntos un rato mañanero y reivindicar la restauración del nombre del cole. Os adjuntamos la convocatoria y el sencillo manifiesto que proponemos.

Por si no llegó hasta vosotros, en **2008 publicamos un librito**, con motivo del 75º aniversario, del que aún quedan algunos ejemplares por el cole, que podéis leer en el siguiente enlace:

<https://issuu.com/aurorius/docs/75calvosotelo/1?e=1255165/7875327> donde, entre muchos, volcamos mucha ilusión y donde contamos el gigantesco esfuerzo que se hizo en su día por sacar al país de la incultura y donde repasamos la obra del arquitecto, Alfredo Flórez, que trabajó en la creación de nuestro centro y de muchos otros en Madrid y en toda España.

También existe el proyecto de que se ponga una **placa conmemorativa e informativa** de la creación de nuestro querido Grupo Escolar 14 de Abril y de la importancia que esto tenía para el barrio y para el país.

Como veis vamos tratando de hacer cosas y nos gustaría que la comunidad escolar las conociera y que, los colectivos de familias, alumnos y docentes pudieran aportar a esta tarea y pudiéramos conseguir que se hiciese justicia con nuestro cole en el que se han formado muchas generaciones y es una excelente referencia en el barrio.

Esperamos que, en la medida que podáis, os animéis a aportar y a colaborar en lo que consideréis oportuno y, en todo caso, respetamos vuestro criterio y no pretendemos molestaros con nuestra propuesta.

Os esperamos el domingo 6 de noviembre, a las 12:00 en la puerta del colegio para celebrar su cumpleaños y pasar un rato juntos.

Un fuerte abrazo.

Jorge.